

Tarascon : Fibre Excellence obtient un prêt de 7 millions d'euros de l'Etat

<https://www.laprovence.com/actu/en-direct/6158156/tarascon-fibre-excellence-obtient-un-pret-de-7-millions-deuros-de-letat.html>

Par La Provence (avec AFP) SAMEDI 24/10/2020 à 10H49 - Mis à jour à 16H44



Le prêt accordé par l'Etat sera versé "par l'entremise de Natixis", précise l'arrêté. PHOTO VALÉRIE FARINE

L'usine de pâte à papier Fibre Excellence de Tarascon, **placée en redressement judiciaire**, a obtenu un prêt de 7 millions d'euros du Fonds de développement économique et social (FDES), selon un arrêté publié au Journal officiel samedi. Cette structure publique permet à l'Etat d'octroyer des prêts ponctuels aux entreprises rencontrant des difficultés à accéder au marché du crédit. Le prêt accordé par l'État sera versé "par l'entremise de Natixis", précise l'arrêté.

L'usine Fibre Excellence, qui emploie 300 personnes mais dont dépendent 3 000, notamment dans le secteur forestier dans plusieurs régions de France, a été placée début octobre en redressement judiciaire. La direction a fait état de "problèmes

opérationnels historiques, exacerbés par l'impact négatif de la crise du Covid-19, et par les conditions du marché mondial".

La maison mère de Fibre Excellence, basée près de Toulouse, est détenue depuis 2010 par la société canadienne Paper Excellence, propriété de Jackson Widjaja, dont la famille dirige Asia Pulp and Paper, un géant indonésien de la papeterie mondiale.